

EL IEE PRESENTA CONFERENCIA

"A 70 AÑOS DEL VOTO DE LAS MUJERES EN MÉXICO: RETOS Y DESAFÍOS"

En Conmemoración del aniversario del voto de las mujeres en México, el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) presentó la Conferencia *"A 70 años del voto de las mujeres en México: retos y desafíos"* impartida por la Lcda. Gabriela Villafuerte Coello, especialista en Derecho Constitucional, así como en Derechos Humanos con Perspectiva de Género y Paridad Político Electoral.

La ex Magistrada Villafuerte hizo hincapié en la necesidad e importancia del peso que tiene el voto de las mujeres, quienes a pesar de todos los obstáculos patriarcales que han enfrentado, su voto ha colocado a los hombres en el poder.

"A 70 años el voto de las mujeres aún queda mucho trabajo por realizar, por ello es urgente tener un Régimen Electoral de Género que nos encamine a realizar cambios estructurales reales en los siguientes procesos electorales" enfatizó la ponente Villafuerte Coello.

Durante la Conferencia se contó con la asistencia de la M. en D. Blanca Yassahara Cruz García, Consejera Presidenta del IEE, así como la Consejera Electoral Sofía Marisol Martínez Gorbea, quien además de agradecer la participación de la ponente, expuso que es importante reconstruir la cultura para valorar a las mujeres de igual forma que se hace con los hombres.

Finalmente, se puntualizó que, para el empoderamiento de las mujeres es indispensable que todas y todos realicemos un cambio estructural desde el núcleo familiar.

La Conferencia está disponible para su consulta en las redes sociales del Instituto.